

Spende an Heimatverein



Beckumer Schatz wird restauriert

Beckum (gl). Bereits seit mehr als 100 Jahren besteht der Heimat- und Geschichtsverein Beckum. Zu seinem Jubiläum im Jahr 2020 erhielt der Verein einen originalen Dielen-Eichenschrank von einer Familie aus Beckum-

Holter. Um diesen im klassizistischen Stil gefertigten Schrank aus der Zeit um 1800 fachgerecht zu restaurieren, erhält der Verein finanzielle Unterstützung durch die Volksbank Beckum-Lippstadt in Höhe von 1500 Euro.

Das Bild zeigt bei der Spendenübergabe (v.l.) Stefan Wittenbrink (v.l.) Manfred Schwichtenhövel von der Volksbank Beckum-Lippstadt und Hendrik Hagedorn vom Heimat- und Geschichtsverein.